
大綱質疑

　

庁
舎
管
理
費
の
Ｌ
Ｅ
Ｄ
ラ
ン

プ
取
り
替
え
で
、ど
の
く
ら
い
の

節
電
効
果
を
見
込
ん
で
い
る
か
。

　

年
間
１
・
２
％
の
削
減
。金
額

で
は
13
万
４
０
０
０
円
程
度
の

低
減
効
果
が
見
込
ま
れ
る
。

　　

健
康
診
査
費
の
大
腸
が
ん
検

診
推
進
事
業
は
国
の
単
年
度
助

成
事
業
だ
が
、今
後
国
の
助
成

が
な
く
な
っ
て
も
三
条
市
独
自

で
続
け
て
い
く
の
か
。

　

大
腸
が
ん
検
診
推
進
事
業
は

継
続
す
る
こ
と
で
成
果
が
期
待

で
き
る
。国
の
動
き
に
注
視
し
て

い
き
た
い
。

　

ス
ク
ー
ル
バ
ス
運
行
費
の
自

動
車
購
入
費
７
５
０
０
万
円
に

つ
い
て
は
、な
ぜ
当
初
予
算
に
計

上
し
な
か
っ
た
の
か
。小
中
交
流

活
動
な
ど
に
使
用
す
る
目
的
だ

が
、通
学
用
に
使
用
す
る
こ
と
は

な
い
の
か
。現
在
あ
る
13
台
の
バ

ス
で
交
流
活
動
の
や
り
く
り
が

で
き
な
い
の
か
。

　

財
源
の
余
裕
が
な
か
っ
た
が
、

県
の
安
心
子
ど
も
基
金
で
買
う

こ
と
に
し
た
。全
中
学
校
区
で
小

中
の
交
流
活
動
な
ど
に
使
用
す

る
。交
流
活
動
に
民
間
バ
ス
を
借

り
上
げ
て
い
る
が
、今
回
の
バ
ス

で
補
完
す
る
。

　

教
育
総
務
費
の
ス
ク
ー
ル
バ

ス
購
入
に
つ
い
て
、登
下
校
用
で

な
く
小
中
連
携
の
た
め
に
大
型
バ

ス
５
台
、マ
イ
ク
ロ
バ
ス
２
台
の
購

入
は
、い
く
ら
全
額
県
の
お
金
と

は
い
え
台
数
が
多
過
ぎ
る
の
で
は

な
い
か
。維
持
費
は
大
丈
夫
か
。

　

小
中
交
流
の
バ
ス
利
用
の
要

望
が
多
い
。不
足
分
は
学
校
が
独

自
に
民
間
バ
ス
を
借
り
上
げ
て

対
応
し
て
い
る
。コ
ス
ト
は
民
間

バ
ス
の
委
託
よ
り
安
い
。

問答問答

問

問

答

【
歳
出
／
２
款 

総
務
費
に
つ
い
て
】

【
４
款 

衛
生
費
に
つ
い
て
】

【
10
款 

教
育
費
に
つ
い
て
】

■
報
第
1
号　

専
決
処
分
報
告

　
（
平
成
23
年
度
三
条
市
国
民

　

健
康
保
険
事
業
特
別
会
計

　
補
正
予
算
）

健康診査の様子

現在運行中のスクールバス

答問答

　

繰
り
上
げ
充
用
金
の
７
５
３
１

万
７
０
０
０
円
は
、平
成
22
年
度

の
決
算
に
お
け
る
赤
字
分
で
あ
る

が
、今
年
度
の
国
保
税
の
値
上
げ

の
根
拠
と
し
て
い
た「
赤
字
見
込

み
１
億
８
０
０
０
万
円
」と
大
き

な
開
き
が
あ
る
の
は
な
ぜ
か
。

　

医
療
費
の
実
績
額
が
見
込
み

よ
り
も
減
少
し
た
こ
と
、収
納
率

の
向
上
な
ど
で
歳
入
が
増
え
た

こ
と
、国
の
交
付
金
が
増
額
と

な
っ
た
こ
と
に
よ
り
、赤
字
額
が

減
少
し
た
。

インターネットで市議会の生中継・録画放送をご覧いただけます
　三条市議会では、平成23年６月から本会議のインターネット
生中継を開始しました。
　インターネットに接続できる環境とパソコンがあれば、本会議
の模様をだれでも見ることができますので、ぜひ、ご覧ください。
　なお、仕事で生中継を見ることができないという方は、録画
中継を見ることもできますので、そちらをご覧ください。（録画
中継は、原則本会議終了後おおむね５日程度で視聴可能になり
ます。）

三条市ホームページ（http://www.city.sanjo.niigata.jp/）

大綱質疑

６
月
定
例
会

大
綱
質
疑

6月定例会
（平成23年 第3回）

■
議
第
５
号

　

高
機
能
消
防
指
令
シ
ス
テ
ム

　

設
備
改
修
工
事

　

請
負
契
約
の
締
結
に
つ
い
て

　

こ
の
改
修
工
事
に
よ
り
、現

行
設
備
と
比
べ
て
ど
こ
が「
高
機

能
」に
な
る
の
か
。新
し
い
シ
ス

テ
ム
は
ど
の
程
度
の
使
用
期
間

を
想
定
し
て
い
る
の
か
。

　

現
在
の
シ
ス
テ
ム
が
19
年
経

過
し
、保
守
部
材
の
枯
渇
に
よ
る

保
守
困
難
の
た
め
最
新
シ
ス
テ

ム
に
改
修
す
る
。基
本
構
成
は
大

き
く
変
わ
ら
な
い
が
、機
能
を
大

幅
に
強
化
し
、全
国
的
な
デ
ジ
タ

ル
化
に
も
対
応
で
き
る
設
備
に

な
る
。耐
用
年
数
は
10
年
か
ら

15
年
。

一般会計補正予算など全議案可決

　6月定例会は、6月13日から28日までの16日間にわたって開かれました。
　本定例会では、市長提出議案として「平成23年度一般会計補正予算」など10件が上程
され、「平成23年度一般会計補正予算」については小中学校間交流活動バス購入に係る
経費に反対討論があり、採決した結果、賛成多数により原案どおり可決し、残る9件は全員
異議なく原案どおり可決、同意または承認しました。
　また、「30人以下学級実現、義務教育費国庫負担制度拡充を求める請願」を採択し、議員
発案として提出された「30人以下学級実現、義務教育費国庫負担制度拡充を求める意見
書」を可決し、内閣総理大臣や国の関係行政機関に対して意見書を提出しました。

～小中学校間交流活動バス購入、漢学の里駐車場拡張予算ほか～

問答

■
議
第
6
号

　

平
成
23
年
度

　

三
条
市
一
般
会
計
補
正
予
算

【
歳
入
／
17
款 

寄
附
金
に
つ
い
て
】

 

一
般
会
計
に
入
れ
な
い
義
援
金

は
い
く
ら
か
。ま
た
、現
金
で
の
保

管
は
誰
の
責
任
で
管
理
し
て
い
る

の
か
。現
在
被
災
者
支
援
に
充
て

て
い
る
義
援
金
に
つ
い
て
、今
後

国
か
ら
手
当
が
あ
っ
た
場
合
、ど

の
よ
う
に
処
理
す
る
の
か
。

　

6
月
10
日
現
在
で
の
義
援
金

は
８
１
５
２
万
３
６
７
９
円
、そ

の
う
ち
歳
入
に
入
れ
な
い
義
援

金
は
３
１
６
８
万
６
１
７
４
円

で
、こ
れ
は
会
計
課
長
が
管
理
し

て
い
る
。義
援
金
は
三
条
市
が
頂

い
た
も
の
な
の
で
、余
っ
た
場
合

は
一
般
会
計
に
入
れ
る
。

問答

　

大
綱
質
疑
と
は
、
提
出
さ
れ
た
議
案
に
つ
い
て
、
詳
細
な
審
査
を
行
う
委
員
会
に

付
託
す
る
前
に
、
大
ま
か
に
質
疑
を
行
う
も
の
で
す
。

　

こ
の
大
綱
質
疑
は
会
派
の
代
表
制
で
行
っ
て
お
り
、
今
回
は
新
政
ク
ラ
ブ
と
日
本

共
産
党
議
員
団
が
行
い
ま
し
た
。


